



Anthony  
Petrifke



Das Erste

Anthony Petrifke ist am 17.12.1998 in Borna geboren. Er lebt mit seiner Familie in Pegau, am Rande Leipzigs. Nachdem er seine Realschule erfolgreich absolviert hat, macht er nun eine Ausbildung zum Einzelhandelskaufmann. In seiner Freizeit spielt Anthony seit vielen Jahren Schlagzeug und ist in seinem Heimatort unter anderem im Karnevalsverein engagiert. Im Polizeiruf 110 „Verstoßen“ hat er den 6-jährigen Jonas Noack dargestellt.

In der ARD-Serie „In aller Freundschaft“ spielt Anthony Petrifke seit 2004 Jonas Heilmann, den Enkel des Klinikleiters.

„In aller Freundschaft“ sehen Sie dienstags um 21 Uhr im Ersten. Die Serie wird vom MDR redaktionell verantwortet.

---

In ALLER  
*freund*  
*schaft*